知事コメント

- 1 本日 沖縄県内で新たに 155 名の新型コロナウイルス感染症の陽性者が確認されました。 直近1週間では 712 名となり 人口 10 万人あたり新規陽性者数は 大阪府に次いで全国ワー スト2位となっております。
- 3月9日から 30 日間連続で前の週の同じ曜日を上回るなど、県内では中部・南部地域を中心に感染が拡がっておりますが、本日の 155 人中 150 人がやはり中部・南部・那覇市の各保健所管内で確認されています
- 2 営業時間短縮要請の期間も7日が経過しましたが まだその効果は表れておりません。対策の効果はおよそ 10 日から2週間後に表れると言われておりまして、まだ評価する段階にはありませんが しかし明日 明後日の状況によっては、更に強い対策を検討しなければならないのではないかと考えています。
- 3 現段階においては 20 代から 40 代の世代が流行の中心ですが、県としては 病床の確保 軽症者用の宿泊療養施設の再稼働などについて準備を進めているところです。なお この再稼 働は北部地区の宿泊療養所というように取り組んでおります。そして 変異株のスクリーニング 検査についても拡充を図るなど、最悪な状況をそれぞれ想定をしてそのための備えを今進めて いるところです。
- 4 一方で この 1 年間の新型コロナウイルス感染症対策を通して、時短要請とリバウンドを繰り返しており 県民生活や医療の現場 産業経済に深刻な影響を及ぼし続けています。この状況を抜本的に見直す必要があります。そのためには 主要な感染源となっている現在は飲食店等において店舗側も利用客も感染対策を理解し 協力し 支え合うことが重要です。

そのため 県では各店舗を訪問し 感染対策の状況などを確認し、県独自の認証を与えるプロジェクトの展開について今 鋭意準備を進めているところです。なお 水際対策強化のための PT については離島空港における PCR 検査の実施について現在 こちらも関係機関と鋭意調整を行っているところです。

5 何とか 4 月 21 日までに感染拡大を封じ込めたいと考えていますが、そのためには県民の皆さま、業者の皆さまお一人おひとり、一社一社が、ご自身の行動 会社での取り組み、店舗での取り組みなどについて、今一度 再度の確認をしっかりと行っていただくようお願いしたいと思います。今週末の歓迎会などを予定されている方は、どうぞ今は自粛をしていただくようお願いいたします。シーミーについても、引き続き家族単位で行うなど、できるだけ少人数、そして短時間で行うなどの感染対策を取っていただくようよろしくお願いいたします。

なんとしてもこの感染者数の増加に歯止めをかけたいと思います。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

特に沖縄は世代を越えた交流世代間の交流が密に行われる地域でもありますので、高齢者や重症化リスクの高い方と接する方々は、ご家族のなかにあってもぜひ一段のご注意をいただきますよう重ねてお願いを申し上げます。